

1月行事予定

- 放課後子ども「茶道教室」
1/17（土）午前9時～10時
- 放課後子ども「華道教室」
1/24（土）午後1時30分～3時
- 吉川地区はたちのつどい
1/11（日）午後3時30分～5時
- 手作り味噌講習会
1/23（金）・24（土）午前9時～

各種団体事業等

- 1/8（木）民生児童委員会
- 1/9（金）スポーツ協会理事会
- 1/15（木）老人クラブ役員会
- 1/16（金）子育て支援「ハーフバースデイ」
- 1/20（火）吉川まちづくり協議会
安全安心部会役員会
- 1/21（水）サロン情報交換会
- 1/21（水）愛育会
- 1/22（木）いきいき講座
- 1/22（木）定例区長会
- 1/25（日）福井県知事選挙



※行事予定に変更がある場合がありますので、ご了承ください。
◎毎日9時～17時 子どものびのび広場
※行事等で利用できない場合があります。ご了承ください。

「手作り味噌講習会」開催日について

福井県知事選挙のため、手作り味噌講習会の開催日が下記のように変更となりました。

- ★変更前 1月24・25日（土・日）
★変更後 1月23・24日（金・土）



交通安全協会より

冬は日の入りが早く、降雪量で路面状況が悪く、事故が増える時期です。早目のタイヤ交換や溝・空気圧の点検を行い、早目のライト点灯や減速を徹底しましょう。

吉川地区事故件数 (11月1日～30日)
人身事故 0件 物損事故 6件

☆吉川小交通安全標語☆

2年1組 気づいてね。今からわたしがわたります。
手をあげて右左右みるからね。

地域支え合い推進員コーナー ～地域支え合い推進員啓発パネル～

10月18～19日（土・日）の「吉川地区文化祭」（来場者数約500名）と11月9日（日）の「よしかわ健康・福祉フェア」（来場者数約180名）にて、「地域支え合い推進員の啓発パネル」を展示させていただきました。ご来場いただき、足を止めてご覧くださった多くの皆様、本当にありがとうございました。

各事業で地区民の皆様にお会いした際に、「毎月広報の記事書いている子だよね。毎月読んでいるよ。」という声を多くいただきました。とても励みになりました。また、「このように毎月記事載せているのは、吉川地区の推進員さんだけだよね。これからも頑張ってね。」という言葉もいただき、継続することの大切さを改めて感じています。

時には、「何を書こうか…」と頭を悩ますこともありますが、地域の皆さんに情報を届け続けることが、支え合いの第一歩だと思います。

今年も残りわずか。寒さが厳しくなるこの時期は、ちょっとした声掛けや見守りがとても大切です。「最近顔を見ていないな。」「困っているのかも知れないな。」と感じたら、ぜひ一言挨拶や声をかけてみてください。その小さな気づきが、大きな安心につながります。

私たち推進員も、皆さんと一緒に“支え合える地域”をつくるため、未来に向けてさらに活動を広げていきます。どうぞ引き続きご協力をお願いいたします。

地域支え合い推進員 川野



1月休館日

- 1日(木)～4日(日)
- 12日(月)・13日(火)
- 18日(日)・25日(日)



よしかわだより

1月号



アドレスQRコード



あおたくん

令和7年12月25日発行
吉川公民館 大倉町5-14-1
TEL (0778) 62-1020
FAX (0778) 62-0700
E-mail SC-CC-Yoshikawa@city.sabae.lg.jp

吉川地区の人口 6,899人
(男3,379人 女3,520人)
前月比17人減
世帯数 2,466世帯
(前月比 3世帯減)
(12月1日現在・外国人含む)

題字・白崎彩花さん
(川去町)
吉川小学校 6年生
よしかわちゃん



謹んで新年のお慶びを申し上げます

皆様におかれましては、お健やかに新年を迎えてられましたことお喜び申し上げます。

日頃より、公民館運営に対しまして、深いご理解とご協力、ご支援をいただき心から感謝申し上げます。

昨年は、第1次吉川地区まちづくりプランの初年度として、吉川まちづくり協議会は、5部会がプラン実現のため①コミュニティ部会では、ふれあいまつりでのミュージックフェス・癒しの動物ふれあい広場の新設、前夜の花火打ち上げ、②環境部会では、鳥獣害対策現場視察、③安全安心部会では、親子で防災資機材倉庫の点検・野生動物から身を守る学習会、④歴史・伝統・文化部会では、吉川ナスフェスタ＆鯖浦線開業100年記念イベント、⑤健康福祉部会では、地区社会福祉協議会が健康福祉フェアを開催するなど、それぞれ新たな事業に取り組み、まちづくりプランのキャッチフレーズのように「みんなでつなぐ笑顔あふれる吉川」となりました。また、コウノトリは4年連続で巣立ち累計10羽となりコウノトリが舞い降りるまちとして定着してきています。

公民館では、地域の皆さんに、集い学んでいただこうと陶芸教室をはじめ多くの学級講座を開催しました。多くの方々に参加していただき、楽しい学級講座となり感謝申し上げます。本年も、様々な学級講座を予定しておりますので、未だ学級講座に参加されたことがない方には、是非気楽にご参加されますようお願いいたします。

今年は午年です。午年は駆け抜ける勢いに満ちた年です。皆様とともに、さらに活気ある1年になるよう、集う、学ぶ、つなぐ役割を担う公民館としてよりよい公民館運営に職員一同努めてまいります。皆様のご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

最後に、新しい年が皆様におかれまして、健康で素晴らしい年となりますようご祈念いたしまして、年頭の挨拶とさせていただきます。

吉川公民館 職員一同



よしかわ子育て交流会

クリスマス会



12月12日（金）子育て支援ネットワーク委員会主催の「クリスマス会」が開催されました。

33組67名の親子が参加し、音楽に合わせてふれあった後、サンタさんとトナカイさんから親子に素敵なおもちゃやお菓子などのプレゼントがありました。プレゼントをもらった皆さん、とてもうれしそうでした。

お正月の寄せ植え講座

12月17日（水）小林農園の小林鈴子氏を講師にお迎えして、お正月の寄せ植え講座を開催しました。

参加者は慣れた手つきで縁起の良い南天や葉牡丹、季節の花などを植え込み、新しい年に向けて華やかな寄せ植えが完成しました。



クリスマス料理に挑戦！

12月8日（月）男の料理教室は、クリスマス料理「鶏肉のロースト」に挑戦しました。

講師のランタン・ベアーカー川智也氏から焼き方等の説明をお聞きした後、オリーブオイルを熱したフライパンで鶏肉と野菜をじっくり焼き、素敵なおもてなし料理ができました。女性の参加者もあり、和気あいあいとした楽しい時間を過ごしました。



カンタケ講座

11月18日（火）講師に堀 克行氏をお迎えし、カンタケ講座を行いました。

講師から植え方・栽培方法の説明等を受け、プランターの底に新聞紙と鹿沼土等を数cm敷き詰め、菌床を置き、周りを鹿沼土で覆いました。

参加者からは「無事、生えてくるか心配ですが、収穫が楽しみです。」「収穫したら、バター炒めにして食べようと思います。」との声がありました。



キムチ作り講座

12月14日（日）こっしえるん。かふえの上嶋睦美氏にキムチ作りを教えていただきました。

前日から塩漬けにした白菜に唐辛子・ニンニク等を混ぜたヤンニョムを練り込みました。ハチミツを入れるのがポイントで、辛さの中にも程よい甘みがあり、出来上がりがとても樂しみですね。



秋のファミリーコンサート

11月29日（土）忙しい師走を迎える前に一息ついてほしいとの思いから、秋のファミリーコンサートを吉川きっず・吉川公民館共催で開催しました。

二胡とギターの夫婦アコースティックデュオ「2strings」による地元で開催される最後のコンサートとなりました。皆さん、心に寄り添うような演奏に魅了され、うっとり聴き入っていました。



「懐かしの名画」を観よう

懐かしい名画をスクリーンで鑑賞しませんか。

- 日時 1月14日（水）9:30～
1月28日（水）13:30～
- 会場 吉川公民館 大ホール
- 詳しくは班回覧をご覧ください。
- 「名画を観よう」は1か月（2回参加）毎でスタンプ1個ゲットとなります。



スタンプラリー
対象事業

【男の料理】

いちご大福を作ろう

3回目の男の料理は、甘くてジューシーいちご大福を作ります。

- 日時 1月29日（木）10:30～12:00
- 会場 吉川公民館 調理室
- 講師 ボーノ夢菓房
- 内容 いちご大福
- 定員 先着10名
- 参加費 1,000円
- 持ち物 エプロン、三角巾、タオル
- 申込み 1月22日（木）までに吉川公民館へお申込みください。



※女性の参加も可能です。気軽にご参加ください。

～吉川まちづくり協議会～

先進地視察研修

11月16日（日）吉川まちづくり協議会で石川県金沢市粟崎地区へ視察研修に行きました。

粟崎文化センターでは公民館長と校下町会連合会長から公民館活動やまちづくりの取組みについて、お話を伺いました。

参加者からは質問が飛び交い、活発な意見交換が行われ、有意義な研修となりました。



～青少年健全育成鯖江市民大会～

吉川地区青少協 活動報告

11月30日（日）鯖江市鶴陽会館にて青少年健全育成鯖江市民大会が開催されました。

大会では、吉川地区青少年育成協議会の宮崎良会長が活動報告を行いました。今年度初めて企画運営に携わった合宿通学やキッズウォーターフェス等を中心に会の想いを盛り込み、熱意がこもった発表をされました。

